



## **Beratungsvorlage GR/033/2018**

### **Sachverhalt:**

Es gibt außer den landwirtschaftlich (verpachtet) genutzten Flächen keine Grundstücke, auf denen noch mehr Obstbäume gepflanzt werden sollten. Die Stadt Freudenstadt hat sehr viele Grundstücke mit Obstbäumen, welche auch jährlich nach einer Anfrage beim Baubetriebsamt von Privatpersonen, Vereinen und politischen Parteien abgeerntet werden.

Die Verwaltung wird im nächsten Jahr die Möglichkeit zur Ernte noch im FreudenStadtBlatt bewerben.

Die Anlegung von weiteren Wiesenblumenmischungen erfordert einen kompletten Bodenaustausch und Pflanzsubstrat muss eingebaut werden, was mit einem erheblichen Kostenaufwand verbunden ist. Dadurch, dass die Stadt Freudenstadt keinerlei Pflanzenschutzmittel einsetzt, gibt es keine andere Möglichkeit, die Wiesenblumenmischungen von einer Unkrautüberwucherung zu schützen.

Vorhandene Blumenwiesen sind in der Karl-von-Hahn-Straße, Ringstraße, Lauterbadstraße und im Immenweg. Geplant für 2019 in der Raiffeisenstraße und im Maienhain.

### **Anlagen:**

Antrag Nr. 7 der SPD-Fraktion